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中学校給食をもっと早く実現できないの
か。

全議員も考えは同じで、市民の皆様からの要望通
り、早期実現してほしいと考えている。

■当日の返答どおり

百合が丘のホッケー場について、案内看
板や更衣室等を整備してほしい。 県と協力しながら進めていく。 ■当日の返答どおり

議会報告会は年何回開催されて、何人く
らいこられてるか。

以前は地域づくり単位での開催ということもあり、年
間１５回で、１会場あたり１０人前後で開催すること
が多かった。

■当日の返答どおり

せっかく議員が６人集まっているので、こ
の参加人数ではもったいない。各議員さん
が声かけしたほうがいいと感じた。議会か
らの発信の仕方を検討してはどうか。

課題であると考える。全議員で共有し対策を考え
る。

■当日の返答どおり

質問・意見 懇談会等での返答 対応

在り方検討委員会が発足されたが病院の
経営形態よりも、医者や機械の確保が大
切ではないか。

病院を守るために委員会が立ち上げられた。医師確
保等様々な問題があるなかで、市立病院を何とか維
持することを考えている。市立病院は市民の皆様の
命を守ることが最優先であり、若い医師や優秀な医
師を確保する側面からも委員会で検討されている。

■当日の返答どおり

相手方名 全市民 参加人数 11人

出席議員 川合滋　　細矢一宏　　常俊朋子　　阪本忠幸　　木平秀喜　　荊原広樹

令和４年度　議会報告会 報告書

開催日時 令和４ 年１１月１３日（日 ）１３時３０分～１５時００分 会場 名張市役所　大会議室


